

du territoire de Fizi qui accueillent constamment des populations fuyant la persistance des violences armées dans les Hauts et Moyens-Plateaux de Fizi.

Sécurité alimentaire

L'ONG World Vision International, partenaire du PAM, a organisé du 24 novembre au 2 décembre, une distribution de vivres en faveur d'environ 38 000 personnes déplacées et de la communauté hôte dans la zone de santé de Minova, territoire de Kalehe. Il s'agit de la troisième phase de la distribution des vivres pour les personnes qui avaient fui des violences armées entre juin et août 2022 dans des villages des Hauts Plateaux de Kalehe et du territoire de Masisi (province du Nord-Kivu).

Le PAM et ses partenaires Actions et Interventions pour le Développement et l'Encadrement Social et World Vision ont fourni, du 21 au 27 novembre, une assistance en vivres à plus de 45 000 personnes vivant dans les familles d'accueil dans les localités de Kafulo, Kazimia et Kikonde dans le territoire de Fizi. Chaque ménage a reçu un kit alimentaire d'une durée d'un mois et proportionnel à sa taille de ménage. Ces trois localités sont connues comme des zones d'accueil des personnes déplacées en provenance des Hauts et Moyens-Plateaux de Fizi en raison notamment de la persistance des violences armées.

Du 24 au 26 novembre, l'ONG Care International et son partenaire Comité pour le Développement et Assistance Humanitaire ont distribué des kits maraîchers à 1 000 ménages déplacés à Sebele dans la zone de santé de Fizi. Cette assistance vise à aider les ménages déplacés à faire face aux chocs de déplacement par la relance de leurs activités agricoles. Ces ménages ont chacun également reçu un kit alimentaire pour protéger les semences. Cette assistance s'inscrit dans le cadre des projets de réponse d'urgence, financés par CARE France, pour une durée de sept mois à compter du 1er octobre 2022.

CHIFFRES CLES

1 475 255

Personnes déplacées internes au Sud-Kivu et au Maniema (CMP novembre 2022)

428 705

Personnes retournées au Sud-Kivu (CMP novembre 2022)

56

Projets humanitaires en cours ciblant 240 000 personnes dans le Sud-Kivu et le Maniema (3W mai 2022)

2 789 476

Personnes en phase d'urgence d'insécurité alimentaire aiguë (phase 3 et 4) dans le Sud-Kivu et le Maniema (IPC21, juillet à décembre 2022)

64

Incidents affectant directement les humanitaires dans le Sud Kivu et le Maniema enregistrés au 31 octobre 2022 (source : Access Monitoring & Reporting Framework)

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Samuel Zoungrana, Chef de Sous-Bureau, Bukavu, zoungranas@un.org, Tél : +243 81 988 91 98

Mabaluka Serge le Grand, Assistant à l'Information publique, Goma, mabaluka@un.org, Tél : +243 81 706 13 10

Yvon Edoumou, Chargé de l'Information publique et du plaidoyer OCHA RDC, edoumou@un.org, Tél : +243 81 988 91 48

Toute l'information humanitaire sur la RDC est en ligne sur www.humanitarianresponse.info ; www.unocha.org ; www.reliefweb.int
Suivez-nous sur nos pages Facebook, Twitter et Instagram